Francisco Benavides y Sánchez

Un dia como hoy —22 de marzo— de 1892, nació en Matanzas, Cuba, Francisco Benavides y Sánchez.

Cursó la primera enseñanza en los Colegios de los Padres Paúles, en el de "La Luz" y de Eduardo Meireles en la ciudad de Matanzas.

En el Instituto de Segunda Enseñanza de Mastanzas se graduó de Bachiller y de Agrimensor y Tasador de Tierras en junio de 1909.

Se graduó de Ingeniero Civil en la Universidad de La Habana el día 12 de diciembre de 1914 y de Arquitecto el día 26 de marzo de 1915.

En sociedad con el arquitecto Raúl Simeór comenzó a trabajar como arquitecto, haciendo importantes edifícios en Matanzas.

Casó en el año 1920 con Laudelina Valdés y

Ocupó el cargo de Arquitecto Municipal de Matanzas, de febrero de 1921 a marzo de 1923.

Fué Jefe de la Comisión de Estudios de la Carretera Central (límite Habana Matanzas) desde agosto de 1925 hasta marzo de 1927.

Al iniciarse los trabajos de la Carretera Central, Carlos Miguel de Céspedes lo nombró Segundo Jefe de la 3ra. División, puesto que ocupó hasta 1931 en que se terminó la carretera.

En febrero de 1931 se reintegró al Distrito de Obras Públicas de Matanzas hasta julio 2 de 1943, que fué trasladado a la Comisión de Fomento Nacional como Ingeniero Jefe de la Primera Sección reparación de la Carretera Central.

En diciembre de 1944 se reintegró al Distrito de Obras Públicas de Matanzas y en septiembre de 1945 fué nombrado Segundo Jefe del Distrito, cargo que desempeño hasta su fallecimiento.

Fué fundador del Colegio Provincial de Arquitectos de Matanzas y ocupó la presidencia en los años 1939, 1945, 1946 y 1947 y la Tesorería en los años 1934, 1935, 1940, y 1941, figurando además en numerosos Comités Ejecutivos en diferentes cargos.

También presté su valioso concurso para la

fundación del Colegio Local de Ingenieros Civiles de Matanzas.

Murió en La Habana, en el mes de febrero de 1954.

